



気象警報発令時の適切な対応、ありがとうございました。



台風4号の接近に伴い、6月20・21日の両日を終日臨時休業にしました。雨量がそれほど多くなかったことや、呉地方に警報が発令されなかったことで、保護者の皆様にはご心配をおかけしました。これまでに配布しております「気象警報発表時の対応について」の中では、「【広島・呉】【広島県南部】又は【広島県全域】に一つでも警報が発令された場合には終日臨時休業」とあります。この事をご理解いただいたおかげで大きな混乱もなく、学校を休業にすることができました。

保護者の皆様のご理解、ご協力に感謝いたします。 加えて、「西小安心ネット」への加入が350件を超え（地域・教職員を含む）情報が伝わりやすくなったことも今回の成果の一つでした。学校への問い合わせが2日間で10数件、間違っって学校に登校した子どもが2名で、これまでの気象警報発令時に比べて格段に減りました。子ども達の様子を見るために臨時休業2日目には、全教職員で1日に3回、各地域の巡視を行いました。やはり、雨の中、傘もささずに外で遊んでいた子どもや、大型店舗の中で遊んでいた子どももいたようです。



今回の臨時休業に関わっての授業時数の確保については、7月に入って5校時の授業を予定していた日に6校時目を行ったり、夏休みの登校日に授業を行ったりする事で補っていきたいと思います。

警報時の対応については、保護者の皆様が判断しやすいよう今後も改善をしていきたいと思います。これから秋にかけて大雨の降ることが予想されます。次のことについて再度ご協力、ご確認下さい。

- 「気象警報発表時の対応について」を確認の上、判断をして下さい。
- 西小安心ネットに加入して下さい。
- 休業日に子どもが家庭にいる時のきまりについて確認して下さい。

第1回学校関係者評価委員会を行いました。



小学校は、年度ごとに学校を運営していく上で具体的な目標を設定しています。その**目標や実践を評価して組織的・継続的な改善**を図っています。「学校関係者評価委員会」は、

保護者の代表（PTA役員）、地域の代表（自治会、民生委員等）が授業参観や学校行事への参加、意見交換等を通して互いに理解を深め、協力して学校をより良くしていくための話し合いの場です。学校が目標を立て、自らの実践を評価し、その「自己評価」に対して意見をいただくため開催します。今回は、本年度の学校の経営について説明し、多くの意見をいただきました。**学校評価に関わっては、ホームページに掲載していますのでご覧下さい。**また、会の後に「いじめ撲滅キャンペーン」の取組のひとつ、「いじめ撲滅標語・キャラクター応募」の審査を行いました。



6月28日（金）1校時（8：45～）「いじめ撲滅集会」を行います。

※「いじめ撲滅宣言」、いじめ解決のためのDVD視聴等を行う予定です。

保護者の方もぜひご参加下さい。